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Aos 10 (dez) dias do mês de junho do ano de 2020, às 15h00 (quinze horas), 
sob a presidência em exercício do vereador José Marcio Filho, reuniu-se em 
sessão ordinária online, em virtude do ato da mesa diretora nº 004, de 01 de 
abril de 2020 com as presenças dos vereadores: Ana Hora, Cleber Costa, 
Eduardo Canuto, Francisco Sales, Francisco Filho, Galba Netto, Ib Brêda, 
Kelmann Vieira, Lobão, Luciano Marinho, Mauro Guedes, Ronaldo Luz, 
Siderlane Mendonça, Samyr Malta e Silvania Barbosa. Foram justificadas as 
ausências dos demais vereadores. Foi lida e aprovada a ata da sessão 
anterior. No Grande Expediente, como Primeira Oradora, a vereadora 
Silvania Barbosa trouxe relatos do que vem ocorrendo com relação o corona 
vírus. Em aparte, os vereadores Cleber Costa, Siderlane Mendonça e 
Francisco Sales deixaram registrados seus posicionamentos quanto o 
assunto. Retornando, a oradora deu mais subsídio sobre a questão 
mencionado os óbitos. O Segundo Orador, vereador Francisco Sales 
lamentou a omissão da prefeitura nesse momento apesar de reconhecer a 
ação na questão tributária. Salientou o esforço do Governo do Estado que 
vem buscando recursos junto ao Governo Federal, porém as empresas 
privadas não têm visto resultados com respeito ao ICMS onde os impostos 
estão sendo cobrados sem isenção de juros e multas. Chamou atenção para 
as demissões dentre outras crises que acontecerão no comércio pós-
pandemia e pediu a parceria do Governo junto aos empresários. O Terceiro 
Orador, vereador Cleber Costa tratou sobre as solicitações que encaminhou 
a secretaria de saúde e até o momento não houve retorno. Teceu comentário 
sobre a matéria tratando dos setores mais atingidos pela pandemia e cobrou 
um direcionamento da prefeitura para evitar que os seguimentos tome a 
iniciativa. Concluiu orientando que seja realizado nos pacientes com suspeita 
do vírus um diagnóstico precoce e registrou que o hospital de campanha 
instalado no Centro de Convenções tem apenas vinte leitos ocupados. Em 
aparte, o vereador Luciano Marinho reportou – se ao novo decreto do 
Governo do Estado e defendeu a flexibilidade respeitando as regras de 
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segurança haja vista que o pequeno comércio já está sofrendo muito com a 
situação. Em aparte, o vereador Siderlane Mendonça corroborou com a fala 
do vereador Luciano Marinho e sugeriu ao Governo do Estado flexibilizar o 
decreto, antes apresentar uma direção para a reabertura dos comércios. 
Lamentou a ausência da prefeitura nesse momento enquanto o Estado tem 
se mobilizado. Ressaltou que dos cento e cinquenta leitos instalados no 
hospital de campanha no centro de convenções no momento setenta e dois 
estão ocupados. Retornando, o orador falou da importância do Governo do 
Estado realizar testes rápidos na população de risco. O Quarto Orador, 
vereador Samyr Malta referindo – se a prorrogação do decreto do Governo 
do Estado, sugeriu ao invés da ampliação a aplicação de multas caso haja 
descumprimento das medidas preventivas, frisando que o isolamento social 
não está resolvendo. Em aparte, o vereador Lobão registrou a visita que fez 
nos pontos de ônibus da Rua do Comércio no Centro de Maceió onde 
constatou a necessidade de aumentar a frota dos coletivos haja vista a 
aglomeração de pessoas. Solicitou ao Ministério Público providências junto a 
SMTT. Retornando, o orador deixou registrado sugestões para o transporte 
público. No Prolongamento do Expediente, nada constou. Feita a chamada 
para a Ordem do Dia, foram constatadas as presenças de dez vereadores, 
não havendo quorum regimental para deliberar a pauta.Passando para o 
Expediente Final, o vereador Francisco Sales ratificou a sua fala tratando da 
omissão do poder executivo na questão da pandemia deixando registrado 
vários pontos.  O vereador Francisco Filho informou sua participação na 
reunião onde foi apresentado um plano para a retomada das atividades do 
comércio. Teceu explicações sobre cada fase ao tempo em que deixou sua 
preocupação com a população que não está mais respeitando o isolamento 
social. Informou que dos cento e cinquenta leitos do hospital de campanha 
instalado no centro de convenções setenta e dois estão ocupados. Entende 
que é chegada a hora da economia haja vista que a saúde apresenta 
números melhores e compreende as razões do decreto como também sente 
que os comerciantes estão no seu limite.  Acredita que podemos andar com 
a economia sem problemas para a saúde. Finalizando, falou da “live do 
Chico” que acontecerá logo mais e contará com a participação do senhor 
Milton Vasconcelos (Maceió Mar Hotel). Nada mais havendo a tratar, foi 
encerrada a presente sessão e convocada outra para a próxima terça – feira 
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em horário regimental. Do que, para constar, lavrei e digitei a presente ata 
que dato e assino. Maceió, 10 de junho de 2020 – João Antonio Leite de 
Cerqueira – Chefe do Setor de Divisão de Redação de Atas e Debates. 
  

Baixado Em: 23/12/2024


